

REMERCIEMENTS

Remerciements aux Drs. Geukjian et Blonde et au département de thérapie pour leur attention et aux infirmières des 2ème et 3ème étages qui furent prévenantes et obligeantes, et je suis maintenant de retour à la maison. Aussi, félicitations à l'Hôpital Barrie pour ses nombreux équipements et son excellent personnel. Et souhaitant à tous un succès toujours renouvelé.

Helen Taylor

Nous aimerions remercier le Dr. Brissette, les infirmières et le personnel du 2ème étage de l'Hôpital Barrie Memorial pour les bons soins donnés à mon mari Noé Tremblay, ainsi que toutes les personnes pour leurs marques de sympathie, cartes, fleurs et nourriture. Tout fut apprécié.

Evelyne Tremblay
Floyd et Rachel
Robert et Lucie

J'aimerais remercier les médecins et les infirmières, tout le personnel, de même que les bénévoles du Centre Hospitalier de Huntingdon pour les bons soins donnés à mon mari Léo Paré lors de sa longue maladie. J'aimerais souligner l'attention accordée à mon mari, la bonne humeur et la grande patience de ceux qui l'on entouré et ainsi contribué à agrémenter son séjour à l'Hôpital.

Georgette L. Paré ainsi que Louise et Micheline